

Nueva mesa directiva Sociedad Mexicana de Dermatología

New Board of Directors
Mexican Society of Dermatology

El 11 de diciembre de 2016 se tomó protesta a la nueva mesa directiva de la Sociedad Mexicana de Dermatología. El nuevo Presidente es el Dr. Roberto Arenas, Vicepresidenta Dra. Angélica Beirana, Secretario Dr. Edoardo Torres, Tesorera Dra. Julieta Ruiz.



Toma de protesta de la nueva mesa directiva. De izquierda a derecha: Julieta Ruiz, Roberto Arenas, Edoardo Torres, Angélica Beirana.